
Protokoll der Mitgliederversammlung des 
„Studierende der Zahnheilkunde der Ruperto- 

Carola-Heidelberg e.V.“ 
 

Ort: online Stura Konf 
Datum: Treffen am 20.04.21 um 19:30 Uhr  
Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr  
Ende: 20:20 Uhr  
Protokollführer: JH 
Anwesende: 11 Mitglieder 
 
Verabschiedung des Protokolls der letzten Versammlung und Festlegung der TOPs der 
heutigen Sitzung: 
Abstimmung: Ist das Protokoll von der letzten VV und die heutigen TOPs in Ordnung? 
             Ja: 11 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 1: aktuelle Mails 
-QSM Anträge müssen bis zum 15.05.21 eingereicht werden 
-dieses Jahr sind wieder Wahlen des Sturas, man könnte gleichzeitig den neuen FS-Rat 
wählen, Abstimmung: Wer ist dafür, dass die Wahlen gleichzeitig statt finde:  Ja: 11 Nein: 0 
Enthaltungen: 0   
-der Stura bietet aktuell online Seminare an zum Thema Finanzen, Studienkommission; bei 
Interesse bei E. K. melden 
-der Heidelberger Hochschulsport bietet aktuell online über High-Move Kurse an  
-Studieren ohne Grenzen bietet am 29.04.21 um 19 Uhr eine Informationsveranstaltung an 
 
 
 
TOP 2: Instagram Account 
-es soll ein AK Instagram Account für die Fachschaft gegründet werden um den Account 
mehr zu promoten wie z.B. das Examenssemester verabschieden, die verschiedenen AK’s 
vorzustellen, über die Fachschaft finanzierte Sachen zu informieren 
 
TOP 3: Stura Amt  
-der erste und zweite Vertreter möchten die Positionen tauschen;  
Abstimmung: Sind alle damit einverstanden, dass die Vertreter ihre Positionen tauschen? Ja:  
11 Nein: 0 Enthaltungen: 0 
 
TOP 4: Deutsche Ärzte Finanz 
-ein Vertreter von medilearn/ Deutsche Ärzte Finanz möchte sich persönlich vorstellen und 
strebt eine engere Zusammenarbeit an, auch in Zukunft eine Kooperation mit 
Tomorrowdent 
 
 
 



TOP 7: Ämter  
- es wird ein neuer Studentenvertreter für den Fakultätsrat gesucht, da der jetzige im 
Examenssemester ist, es hat sich E. K. zu Wahl gestellt  
Abstimmung: Wer ist dafür das E. K. uns vertritt? Ja: 9 Nein: 0 Enthaltungen: 2 
Es wird ein neues Studentenvertreter für die Studienkommission gesucht, da der jetzige im 
Examenssemester ist, es hat sich F. D. zur Wahl gestellt 
Abstimmung: Wer ist dafür das F. D.  uns vertritt? Ja: 9 Nein: 0 Enthaltungen: 2  
 
 
___________________________________________________________________________ 
Protokoll der Mitgliederversammlung der Fachschaft Zahnmedizin am 20.04.21  
 
 


